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訪問ありがとうございます。 本当にご自由にお書きください。
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　＜思いやりのあるコミュニティ宣言＞
　teacup.掲示板は、皆様の権利を守りながら、思いやり、温かみのあるコミュニティづくりを応援します。
　いつもご協力いただきありがとうございます。

　投稿者 ひこーきパパ  
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 検索

講演会  投稿者：だいさん   投稿日：2006年 6月 3日(土)19時28分48秒 返信・引用

  こんばんは，今日は講演会に行ってきました。
 はっちゃんがおっしゃっていた，家族愛・・・
 私が運営当初一番心がけていたことでした。

  
また一つ人生の出会いが増え勉強できたことを光栄に思ってます。

 昼からツタヤにいってきました。
 人の目がきになることは、ありません。

 しかし、私をいわいるチラミして行く方が多いのが目に入ります。
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昨日は、途中酔ってしまい半分寝ながら２２時３０分に返ってきました。
ボーリングは、５５－６１とスコアはボチボチ上達してきてると感じました
 
夏は、プリンターを買って名刺づくりをやろうかと思って楽しみにしてま
す。
 
ひとつ心に詰まっていたものがありました。
上司からよく、足が悪いから○○○だ＆足が悪いから○○だね
とか聞かれたりします。
足は悪いっという表現について非常に心に詰まる思いがします。
たしかに、健常者から見た場合　足がわるいと瞬時に感じ捉えてしまう
ですが、足がわるいとは？どういうことを意味してるのか？と問いただして
みたくなります
 
足がただ単に悪いのではなく、足が不自由であるから　とおっしゃれば　気
持ちがスーっと軽い気持ちになるのではないか？と私は感じとれます。
やはり、これも一つの心のバリアフリに関することにつながるのでしょう
か？
 
また足悪くなったの？とか聞かれると、私はチョッとまた足が不自由になり
ましたね。と
返事しするようにしてます。
心のバリアフリを目指す趣旨の元、なかなか進まないのは目に見てますが
今日よりは明日へ　障害者仲間とその家族を支えていかねばと
そして健常者にも広く深く身近に感じてほしいとおもいます。
七海＆あいあいが鹿児島に親しみいただければ幸いですが・・・
 
明日は、ジャングルのような部屋を５Ｓしようと思います。
天気も下り坂のようですしね・・・
 
 
ＵＵＫＤＳ屋久島

http://www.k5.dion.ne.jp/~momonoki

    (管理人 ひこーきパパ) 足が悪いという言い方は確かに簡単に使っ
ていますね。

 無意識に言っています。気がつかなかったです。
 心のバリアフリーはかなり障壁は高いですね。

 みなさん、立前で話しをして本音は隠しますから。
 私も心掛けます。
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高機能・アスペ部会の報告  投稿者：ひろみっち  投稿日：2006年 6月 3日(土)01時47
分45秒

返信・引用

  本日のWAKABAの会（旧高機能アスペ部会）は，いつもの外出プログラムでは
なく，ゆうあい館でのプログラムだった。私は13：15ごろにゆうあい館に来
て，学生・社会人ボランティアの皆さんと打ち合わせを行った。今回の活動
の内容は，８／２６～２７に行われるサマーキャンプについての話し合い
で，決める内容は，１日目の夕食と夜プロ，さらに２日目の朝プロの３つで
この３つをみんなで決めてもらうことになるのだ。１４：１５ごろに仲間た
ちが好きなお菓子を持ち寄ってきて，学生・社会人ボランティアと一緒に３
グループに分かれた。Aグループ，Bグループ，Cグループには学生ボランテ
ィアがリーダーにつき，私はBグループのリーダーについた。

 　メンバー全員の自己紹介の後，まずは，山・川・海の中から自分が行きた
いところを決め，話し合いの結果，山か海に行くことになった。早速，プロ
グラム協議に入り，１日目の夕食のメニューについて決めるのだが，私の班
では，カレーライスやピザ，バーベキューといった意見が飛び交った。他の
班も「焼きおにぎりがしたい！」とか「お好み焼きがいい！」と自分の好き
な意見を出した。中には，ケーキが食べたい仲間もいて，話し合いの結果，
バーベキューにプラスアルファとしてケーキやおにぎり，お好み焼きが加わ
る結果となった。

 　１日目の夜プロは，場所によっては花火やキャンプファイヤーができない
のにもかかわらず，「花火がしたい！」とか「キャンプファイヤーがした
い！」といった意見が大多数を占めた。他の仲間たちもこれに賛同し，中に
は雨プロを考えてくれる仲間もいて，全員が雨プロを考えてくれるようにな
ったと感心した。話し合いの結果，夜プロは，キャンプファイヤーと花火を
やる結果となった。

 　２日目の朝は山でやるか海でやるかによってプログラムも大きく変わって
くる。山では晴れならハイキング，雨プロはお楽しみ会をやることになっ
た。一方，海なら，晴れは海水浴，雨プロはお楽しみ会をすることになった
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という。お菓子を食べながら話し合いは進み，すべての日程が決まった。
　話し合いが終わった後，親の方を交えての話し合いを行った。ここで，キ
ャンプ地を５つに絞った。キャンプ地の候補は鹿児島市の錦江湾公園と八重
山公園，川辺町の岩屋公園，霧島市の霧島自然ふれあいセンター，南さつま
市の吹上浜海浜公園でどれも行ったことがあるのでつまらないと思うが，こ
れでいいと思う人もいるのだ。
　そして，高機能・アスペ部会の会名は話し合いの結果，「WAKABAの会」に
決定しました。つぼみが散った後に芽を出す若葉が大樹を目指して成長して
ほしいという願いが含まれています。みなさん，応援よろしくお願いしま
す。
　そして，WAKABAの会のサマーキャンプは8/26～27に行われます。予定のあ
いている方は参加お願いします！本日，マイサイト更新しました！

http://daｙ-aｃross.hp.infoseek.co.jp

    (管理人 ひこーきパパ) ＷＡＫＡＢＡの会ですか。
 良い名前ですね。

 楽しいキャンプといってもずっと先ですね。
 楽しみは取っておきましょう。

 

こんにちは  投稿者：大さん  投稿日：2006年 6月 1日(木)12時15分42秒 返信・引用

  休憩時間にきました
 昨日村がリニューアルオープンしました

 しばらくパソコン一色の毎日でしたー
  

週末晴れたら近くの山に上りたいと思いますが、雨ですね。
 ＵＵＫＤＳ屋久島

http://www.k5.dion.ne.jp/~momonoki/

 

元気な二人  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 5月29日(月)06時54分22秒 返信・引用

  久しぶりに連日、外泊せずにいられた。
 土曜日はプール。

 日曜日はハードでした。
 バルンと図書館まで、国分駅経由で散歩でした。

 バルンは好きな車の本をバック（数キロはある）に詰め込んで、元気に歩き
ました。

 センターの裏口に到着したのですが、日曜日だったので開いてなくて、
 途端に力尽きて、大の字に寝て数分動かなかったです。

 歩道を歩いている人は奇妙な目で見ています。ふうー
 元気が回復して、表から入れました。

  
アルファは午後からどうしても外に出たくて、まずは庭へ

 我が家の庭は雑草で大変な状態。
 遊んでいる間に草むしり。

 でも、庭だけでダメでお出かけ。
 二人で散歩へ。

 歩き回って、雨が降って来たので、おうちへ。
  

一日で１０ｋｍは歩いたであろう。
 久しぶりだったので、明日あたり、足が痛くなるかもしれない。

 二人とも、お出かけが大好きなので、つきあう方も大変。
 最近は別々が良いようなので、倍つきあうことになる。

 元気なので仕方ないかな。

http://homepage2.nifty.com/airpapa/

 

こんにちは  投稿者：だいさん   投稿日：2006年 5月27日(土)17時21分29秒 返信・引用
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  お疲れ様です。
 さっき国分に帰ってきました、七海＆あいあいのステッカーを胸に付けて

 １人１羽一緒に？いってきました。
  

点字や傘で離合するときにぶつかりそうになったなど
 いろいろありました。

  
また、鹿児島駅では，知的の障害者のような方々がおられるのが眼に入りま
した・・・

 健常者のおばちゃんたちが様子を眼を白黒させながら不思議そうに見つめて
ました。

 仮に，知的の方々でしたら　ちょっと胸が痛い気持ちです。
 理解してもらえるように何とかしたいですっという気持ちです。

  
髪を切ったのでさっぱりしましたよ。　眉毛は３年以上伸ばしてる・・・

 屋久島のミスタービーン，職場ではくれ○んしんちゃんと言われてます。

http://www.k5.dion.ne.jp/~momonoki

 

    (管理人 ひこーきパパ) こんにちは
 くれ○んしんちゃん　は笑ってしまうけど確かに。。。。

 職場でも人気者なのでしょうね。

 

(無題)  投稿者：暇人  投稿日：2006年 5月25日(木)14時17分51秒 返信・引用

  ちょっと遅くなりましたが春キャンお疲れ様でした。事故がなかったのでと
りあえずは良かったです。お別れ遠足も春キャンも雨でした。雨男か雨女か
いるのかな・・・

 

    (管理人 ひこーきパパ) お疲れ様です。
 春キャンプで快晴はまだ１回しか経験していません。

 毎年。曇り空で小雨が、、、、が多いです。
 夏キャンプも一回は雷雨が降ります。

 雨プロを計画するのも大変ですね。

 

お疲れ様です、  投稿者：だいさん   投稿日：2006年 5月24日(水)17時21分7秒 返信・引用

  国分で・・・まさか勤務先も同じかな？とおもったのですが
 私もびっくりしました。

  
携帯アドレスと番号をメールしましたので・・・

  
村のオープンまで後一週間となりました。

 ２６日夕方から祖父宅がある鹿児島市へ行く予定です。
 散発しないと頭がぼうぼうになっています。

  
自宅から一歩山手に入ると苺やグミなどの山の恵みにを味わえます。

 とくに木苺はたまりません☆
 トケイソウとか、なんとかという野生の果物もあり

 冬問わず屋久猿や屋久鹿が民家まで訪れ食事をしようと待ち構えてます。
  

厳しい気象条件の屋久島において、沢山の命が明日へ生きようと必死に頑張
る様子が

 心に残ります。
  

親父は、山岳ガイドです。　リンク集（もものきネットワーク）にも
 ありますが　ネイティビジョンというリピーターも誇るエコツアーの観光会

社です。
  

多くが私の住まい（空港）周辺に住んでまして、オーナーの方は福祉にすこ
し詳しいとか

 　屋久島に遊びに行かれる機会がございましたら、ネイティビジョンをお勧
めします☆

 

https://6330.teacup.com/fujito/bbs?M=JU&JUR=http%3A%2F%2Fwww.k5.dion.ne.jp%2F%7Emomonoki
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/94
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/post/index/comm_id/94/
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/93
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/mailform/index/comm_id/93/
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/post/index/comm_id/93/


 
　いまから、すぐそこサンクスまでいってまいります。
 
自閉症に関すること勉強して、私のＨＰや会で、もしお手伝いできることが
あればなんなりとおっしゃってください。

http://www.k5.dion.ne.jp/~momonoki

    (管理人 ひこーきパパ) 屋久島は子供達が生まれる前に登りました。
 日本各地の有名どころはいくつか登っています。

 北は出羽三山。南が屋久島。
 今はもう。。。。

 もう、登れないかもしれない。
 近くの城山公園登山２０分が限界かな。笑

 

リンク完了です。  投稿者：だいさん   投稿日：2006年 5月22日(月)21時18分51秒 返信・引用

  こんばんは、メール届きましたでしょうか？
 リンク完了しました、ありがとうございます。

  
ＵＵＫＤＳやイラストは、みんな亡き最愛の親戚の思いが詰まったものとし
て

 誕生しました。イラストは昔から好きです、
 今度の９月に養護学校の同窓会の集いがあるので、私の会の話を持ちかけて

みたいと思ってます！！
  

今週は金曜まで仕事です。最近、職場でも差別されてるのかな？と思い悩む
こともしばしば

  
しかし，赤ちゃんのときから鍛えてきた精神と忍耐力で　揺るがされても　
ＹＳ－１１が

 雲の隙間を縫うように飛行するように　そんな感じで仕事してますよ☆
  

イラストをアルファーくん　バルンくんにお見せくださいね。
  

私は、３歳のときから空と海が大好きになりました。
 とくに，空は・・・・根っこから旅客機お宅です。

  
長文失礼しました。

 （写真は、屋久島についたばかりのＤＨＣ－８－Ｑ４０２です）

http://www.k5.dion.ne.jp/~momonoki

 

    (管理人 ひこーきパパ) メールは届きましたよ。
 返事を出したのですが、エラーで返ってきました。
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サーバーの関係と思われます。もう一回出してみます。
しかし、同じ会社であったとは驚きでした。
私は一方的ですが、顔を知っていました。
今度、見掛けたら、声を掛けますね。

一段落  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 5月22日(月)06時39分14秒 返信・引用

  昨日、亡き父の納骨も終わり、
 指宿への往復が一旦終わりました。

 毎週は正直きつかったです。
 子供達も疲れている事と思います。

  
自閉症児２人を連れて、通夜から今まで一緒に行動しました。

 今回、親戚の方々へ子供達の理解が出来て良かったです。
 可愛がってくれました。

 お寺やお経の最中とか、いろいろありましたが、
 大事に至らず、なんとかクリアーしました。

  
今回は相続の関係で実はかなり勉強になりました。

 今も手続き中がありますが、大変です。
 生前中にと言いたくなりますが、

 やっぱし無理かな。

 

こんにちは  投稿者：だいさん   投稿日：2006年 5月20日(土)17時19分9秒 返信・引用

  ええ！！
 近いですね・・・ナバあたりに住んでますよ。

 よく休日の昼は徒歩で出かけますのでお目にかかるかもしれませんね。
 黄色と黒のステッキで歩いてます。

  
島に帰るときは、鹿児島空港からＪＡＣにのってＹＳ－１１を２０回近く乗
りました。

 天気に左右されない頑丈な機体と脚はＹＳ１１の力を感じます。
 エアポケットに何度も入り，私が０歳のとき母が私の耳を抑え気圧の変化に

気を配りながら
 そのときは，１０数名しかのってなく天気も最悪でキャンセルがあいつい

だ。
 島につくと皆青ざめていたと８０年当時の話を両親が語ってました。

 あのＲＲダードエンジン音が涙感激の思い出が詰まってます。
  

まだまだ小さい会ですが、将来的には福祉事業の職務に付き貢献したいで
す。

  
リンクお願いします。

http://www.k5.dion.ne.jp/~momonoki

 

    (管理人 ひこーきパパ) ナバは私の通勤ルート近くです。
 会社がバレバレですね。

 リンクは了解しました。こちらこそお願いします。
 障害者の会の運営はとても大変です。

 思ったように進まない事も多いです。
 頑張ってください。

 ＹＳ－１１は福岡に出張するときに最終便が多くて乗る機会が多かっ
たです。

 今もないようですね。

 

ひこーきぱぱさんへ  投稿者：だいさん   投稿日：2006年 5月19日(金)17時38分20秒 返信・引用

  こんばんは、私の住まいが旧国分市内です。
 １９９９年春に就職のためやってきました。
 　わたしのＨＰでご紹介したいのですがよろしいでしょうか？
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私自身，自閉症についてもっと知り勉強して理解を深めていきたいです。
実は親戚にも同じハンディをもつお兄さんがおられます。
　ハンディを克服し，田舎に帰るとおばあさんと一緒に畑仕事を手伝ってま
す。
　将来は，福祉の仕事をやってみたい大きな夢があります。　さすがに難し
いところですが・・・
　　昨日のＫＹＴニュースリアルタイムで，神奈川県の市役所に勤めてらっ
しゃる自閉症のハンディをもつ方とそのお母様が出水市で講演会があるない
ようのニュースが出てらっしゃいました。　そのなかで，お母様のコメント
にあった　偏見差別のない社会参加できるようにしてほしい　そのために
は、障害のこと多くの方に知ってもらいたいとおっしゃってました。　　私
が思ってる趣旨とまったく同じのことです。
 
　私も周りから偏見差別を幼きころからされてきました。　障害のこと多く
の方に知ってもらい理解を深めていくことがこれから先一番重要なことなん
だと
ノーマライゼーションに向けた取り組みを一生涯の目標にし
　６月より　もものき－屋久島ガジュマルの村としてスタートします。
 
　　　　これからも、よろしくお願いします☆　七海＆あいあい＆（障害
者，重い病気をもつ方やその家族を応援するキャラクターです）
 
　　　（写真は、今年で遂に引退する盟友のＹＳ－１１です）
 
 
　　ご期待に沿えるＨＰと活動を行ってまいります！！
 
　　　　　村長　七海ちゃん＆あいあい　ＢＹ　大さん☆

http://www.k5.dion.ne.jp/~momonoki

    (管理人 ひこーきパパ) 私は市民プール近くの団地に住んでいます。
 明石さんはこの世界ではカリスマ的存在です。

 今年の８月始めにまた、来ます。
 偏見をなくすには周りが理解することが大切と私も思います。

 そのために我々も啓蒙活動をしています。
 ＹＳ－１１は何回も乗った事があります。

 日本の名機です。プロジェクトＸでも紹介がありました。

 

春キャンプを振り返って  投稿者：ひろみっち  投稿日：2006年 5月17日(水)01時09分50
秒

返信・引用

  2006年のつぼみ学級スプリングキャンプは学部２年生のときに参加して通算
５回目になりました。今回はＯＢとしてつぼみの春キャンプに携わり，何と
か無事に終えることができました。
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　１日目は，りんくんを掴んで「１８９０回転！」と言って他のみんなに優
しく回してくださいと言われたり調子に乗ってキャンプファイヤーに飛び込
もうとしてみほさんにおこられったりしてＯＢの本分が足りないと感じたこ
ともありました。自分も４年ぶりのキャンプファイヤーだったので自分の気
持ちが盛り上がってしまい行動に走っていってしまったけど，つぼみ学級で
は何よりも子どものことが優先で，しかも子どもを守る使命がありますので
ボランティアがよくない見本を示してしまうとみんなが真似してしまうので
それは絶対しないほうがいいです。
　２日目は雨プロだったはずだが，サイクリングプログラムだったのでみん
な楽しそうでした。本当に風が強くて中には帽子が吹き飛んで川の中に入っ
てしまった人もいました。(自分も帽子は吹き飛んだけど見事に道路に落ち
たのでよかった。）新歓コンパも１年生がたくさん参加して大賑わいでし
た。
　もちろん，ＯＢとしての仕事もがんばりました。たとえば，みんなののど
を潤してくれるお茶や水筒の準備や，夜プロの片付け，荷物のバス詰め，サ
イクリングの準備など，多少注意されたことがあったけど２日目は気持ちを
何とかセーブすることができました。
　６月は高機能･アスペ部会の活動で参加は微妙だけど，今度のサマーキャ
ンプは集中講義や用事が入っていないので今のところフル参加の予定です。
ちょっとした衝動でよくない行動を起こしてしまうけど，少しづつ抑えてい
けたらいいなと思います。つぼみの子どものことはとっても大好きです
(^з^)－☆
下の写真はこの前の高機能･アスペ部会のときに平川動物公園で撮ったペン
ギンです。ペンギンを生で観れて最高でした。今度の高機能･アスペ部会の
活動は５／２８(日)です。学生･社会人･ＯＢのみなさん，参加できるのか今
回しかないのでぜひ参加してください。

http://daｙ-aｃross.hp.infoseek.co.jp

    (管理人 ひこーきパパ) 春キャンプお疲れ様です。
 楽しいキャンプでしたね。

 夏キャンプも宜しくね。
 帽子が飛んで川に落ちたのはアルファのです。

 引きずらなければいいのだが。突然が怖い。

 

はじめまして  投稿者：だいさん   投稿日：2006年 5月16日(火)21時18分26秒 返信・引用

  こんばんは。バルンくん，アルファくん　ひこーきパパさんママさん　はじ
めまして

 鹿児島県霧島市内在住の身障者（肢体不自由）の大さん　２５歳　ともうし
ます。

  
出身は屋久島です。

  
バルンくん，アルファくん　障害を乗り越えて頑張っておられる姿
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感動しました。
 
私は、余命１歳といわれ早２５年　　これまでの道のりは決して楽ではあり
ませんでした。
 
出産時　臍帯ヘルニアにより４時間以上に及ぶ大手術　産声もあげることな
くこの世に
１９８０年秋に鹿児島市立病院で生まれてきました。
 
たとえで言うなら岩に挟まって闘病生活を送ってきた２年。
お腹，言語，知的，機能の障害を持ち　チアノーゼや肺炎，はしかに
生後から３歳になるまで発病しました。
 
まさに、生死をさまよってきた過酷な状況の中での生活。
 
屋久島を初め鹿児島や他県いる家族の誰もが絶望を感じた瞬間です。
 
屋久島に帰れることが出来るのか？
右往左往しながらお宮参りしたのは８１年３月２３日　生後満５ヶ月のこと
でした。
 
最初で最後かもしれないだろうと最早奇跡を祈るしかなかった。
 
栄養も額から点滴をうって・・・鼻から流動食　２歳になるまでこのような
状況が
続きました、。
検査のため、年決まった時期に船舶で大隅海峡を渡り診察をうけたりと
自分自身どのような状況であるのかまったく知る由もなかった。
 
小学校に入学できるのか？
福祉施設への話もあったらしいですが・・・・
 
みんなに支えられ　１９９６年に地元の中学を卒業後　鹿児島養護学校へ入
学
１９９９年春に就職しました。
 
それと同時に、最愛の母が人工肛門で身障者となりました。
これまで、支えてくれた母のためや
養護学校の生徒さんやそのご家族のために何か出来ることはないのかと
思った末
 
もものきハートネットクラブを設立
 
６月に、障害者健常者の壁をなくし，身障者同士の情報交換
屋久島のバリアフリや観光案内　福祉関連とのネットワークなど
ひとつの村として楽しく共有化して行こうと今後の皆様のためにサポートし
ていく場として
 
もものき－屋久島ガジュマルの村がオープンします。
 
ぜひ遊びにいらしてくださいね。
 
障害者福祉ボランティアグループ　ＵＵＫＤＳ屋久島
あなたと共に生きる明日への会　もものき－屋久島ガジュマルの村
 
村長　七海ちゃん＆あいあい　→ＨＰのイメージキャラクタです！！
 
　　　　では失礼します！！

http://www.k5.dion.ne.jp/~momonoki

    (管理人 ひこーきパパ) ホームページを見させて頂きました。
 たくさんあって、どこから見たら良いの世界ぐらい凄いですね。

 障がいに負けず頑張っている姿はすばらしいです。
 今後も頑張ってください。

 これから、ホームページをじっくり見ます。
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春キャンプ  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 5月15日(月)06時51分52秒 返信・引用

  春キャンプがどうにか、成功に終わりました。
 一日目は雨で、雨プロになりました。

 外でいっぱい遊ばせたかったけど、、、でした。
 夕方には雨も上がり、

 春キャンプ初めてのキャンプファイヤーを行いました。
 小さいのでしたが、結構火の手は上がり、輻射熱で暑いぐらいでした。

 興奮して突進してくる者もいて、監視役も必要でした。
 楽しい、キヤンプファイヤーでした。

 今回は親父の会をしなかったためか、親父の参加が激減しました。
  

２日目は雨が・・・・でしたが
 晴れプロで行けました。

 自転車に乗ってご機嫌だったことと思います。
 自転車に乗るために来た子もいることでしょう。

 ＭＢＣの取材も入りました。
 いつか「どんかこ」あたりで、笑顔をテレビで見れると思います。

  
バルンは今年はたくさん寝ることが出来ました。

 昨年までのスタイルを変えて今年は親子４人で寝ました。
 いつもの調子で寝れたためか、夜泣き無しで行けました。
 アルファはこだわりがたくさん発生して、大変。

 細かくは書きませんが、後で思い出して、パニックを起こさなくては良い
が、、、

 走り回って、帰りの車は熟睡でした。
 親は去年までよりは寝れたので、元気でしたが、

 やっぱ、今朝はいつものようには起きれなかった。

 

もうすぐ春キャンプ  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 5月11日(木)06時26分59秒 返信・引用

  ぐずついた天気が続きます。
 今週末は春キャンプです。

 例年、薄曇りで寒い事が多いです。
 からっと晴れたのはいつだったけと思うぐらい、このころは天気が悪い。

 いつもの春キャンプになればいいです。
 今年はキャンプファイヤーをします。

 例年、体育館で真似事に近かったけど、今年はどうなるかな。
  

ＧＷ開けに出張等もあり、落ち着かないです。
 子供達は家庭訪問が始まり、午前授業です。

 アルファが最近不安定です。
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まだ、気持ちを言葉にできないので、想像するしかできません。
頑張れアルファ。

ＧＷ  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 5月 5日(金)06時31分33秒 返信・引用

  だんだん夏に近づいていますね。
 昨晩はついにタオルケットで寝ました。

  
今年のＧＷはいつもと違うので、気分が変です。

 ３日は霧島で「ボウケンジャー」ショーが夢見が丘でありました。
 広告で見つけて、バルンに言うと「行きます」でした。

 たった１５分でしたが、目の前で実物を見ました。
 周りには３～６才ぐらいの子供が多く、バルンは年長です。

 この世代向けに作られているのかと思う次第でした。
 これは、バルンがこの年頃に発達したということである。

 ボウケンジャーも５色の男女が悪と戦います。
 もう、３０年だそうです。

 バルンは１９９６年の作品、「カーレンジャー」が大好きです。
 もちろん、車がたくさん出てきます。

 ビデオレンタルでシリーズで２～１１までを借りました。
 国分周辺のレンタル屋さんではシリーズ１が欠番です。

 彼は１を捜し求めています。
 アルファは「見ない」の一言でおしまいでした。

  
その日の夢見が丘は新宿か渋谷のにぎわいでした。

 トーマスの列車に人間が乗れて動く遊具があったのですが、
 長蛇の列、どうみても３０分以は掛かる。

 バルンが「乗りたい」と言うので、待つことになりました。
 「待つ」ことができるか。

 出来ました。「待つ」ことができました。３０分ぐらい。
 そんなにパニックを起こさず。やっと乗れました。

 「棚からぼたもち」を得たのはアルファでした。
 やっと乗れる寸前に現れて、乗る意志表示をしました。

 二人乗りなので、他の方に迷惑にならずに、乗れました。
  

そんな日々が続いております。

 

GW  投稿者：暇人  投稿日：2006年 5月 2日(火)16時19分37秒 返信・引用

  ゴールデンウイーク突入ですね！今日から私たち学生も５連休です。どっか
遠くに行きたいです(笑)いけたらいいなあ

 ヒコーキファミリーさんはGWなにか予定はありますか？？

 

    (管理人 ひこーきパパ) 春キャンプの準備、大変ですが、宜しくお願
いします。

 我が家は週末指宿に帰省します。
 今日と明日は子供達に選択させて、行きたいところへ行こうと思って

います。
 国分は大きい遊園地もない、大自然が遊園地です。

 

GW  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 5月 1日(月)09時05分16秒 返信・引用

  ＧＷですね。
 今年はバダハタの１週間になりそうです。

 子ども達が学校に行く、今日と明日だけが、私の自由な時間があるが、
 やり残した事がありすぎて、どれから手を付けようかの世界です。

  
ホームページの更新の時間もありません。

 最近全く更新していない。
 カウンターもおかしいが、調査の時間がない。ほったらかし状態。

 子ども達はすくすくとしているので、ご心配はありません。
 しかしＧＷと毎週の指宿への帰省で、子ども達も調子がイマイチかもしれな

い。
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さあ、これから何をしようかな。

疲れています  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 4月24日(月)06時49分32秒 返信・引用

  当分多忙な日々が続きそうです。
 毎週土曜日が父の○７日にして、お寺に行きます。

 子ども達も連れて指宿まで、毎週長距離ドライブです。
 ４９日まで７週間続きます。

 長男なので仕方ないのですか。
 昨日は日本自閉症協会鹿児島県支部の総会もあり、

 体が持つかなーと思いつつです。
 休む暇が当分無くなりそうです。
  

子ども達はいたって元気です。
 アルファは毎週おばあちゃんと一緒に寝れる

 （バルンと違う部屋で寝れるも含まれる）
 があり、喜んでいます。

 子ども達の機嫌取りに、買い物でも大判振る舞いに近いものがあります。
 麻痺している感じです。

 元に早く戻らないと、、、、

 

忌中  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 4月18日(火)06時51分19秒 返信・引用

  しばらく留守にしておりました。
 メール等遅れました事をおわび致します。

  
先週、私の父が長い療養の中、他界しまして、いろいろと大変でした。

 自閉児二人ずれの通夜、葬式はいろいろとありましたが、
 大きなトラブルもなく終わりました。

  
バルンはあまりにも大人しすぎて気持ちが悪いぐらいでした。

 いつものパニックが影をひそめ、アルファの方が目立ちました。
 葬式の真っ最中に「おじいちゃんは宇宙へ帰りました」の連呼。
 静かな中にアルファの声だけが聞こえて来ました。

  
今日もこれから指宿に日帰りです。

 

つれづれ  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 4月10日(月)06時49分45秒 返信・引用

  先週は子ども達はまだ、春休み。
 週末やっと、学校が始まった。

 発散する事がないとストレスが溜まり、・・・です。
 ママ一人では二人を十分に発散させられない。

 長期休みは我が家にとっては疲れる休みである。
  

バルンは相変わらず、ハングル文字が好きで、
 私と一緒にお風呂に入るとき、

 最後に湯船に浸かって数字を読みます。
 今まで、英語と日本語で２０まで数えていましたが、

 それに、ハングルが追加されて、二人でハングルで数えています。
 世界の国々に興味を持っており、次は中国かな。

  
アルファはママが「選択」をさせて、本人が考えさせるようにしました。

 最近は選択が早く出来るようになったし、表出も出てきました。
 自分の意志、思っている事を少しづつ出せるようになってきました。

 ママのおかげです。
 大変な選択もありますが、大目にみながら、暮らしています。

 

花見ピクニック２  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 4月 2日(日)07時00分23秒 返信・引用
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  写真の続きです。
ここから我が家も見えます。
やっぱり、外で遊ぶのは子どもには、とても良いみたい。

 

花見ピクニック  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 4月 2日(日)06時58分44秒 返信・引用

  暖かく春めいて来ました。
 昨夜は春の嵐でした。

  
桜が満開ですね。

 一昨日一家で近くの城山公園にピクニックに行きました。
 いきさつは知りませんが、スケジュール表に書かれてありました。

 ピクニックは超久しぶりであり、花見気分でいきました。
 やはり、人が多くて、駐車場も満杯でした。

 お昼に行ったのですが、そこら中でお弁当を広げて花見の真っ最中でした。
 そりを持っていったので、滑ったのですが、↓の写真。

 イマイチ滑りが悪くて、安全に滑れました。
 バルンは元気に遊具等でご機嫌でした。

 アルファのお目当てはお弁当です。
 お遊びは適当でした。

 観覧車に２回も乗って空から花見をしています。↑の写真。
 田舎なので、１０分でこんな所へ行けるのは便利かな。

 走り回っていたので、帰ったらしばらくダウンでした。

 

久々のつぼみでした  投稿者：ひろみっち  投稿日：2006年 3月28日(火)03時15分58秒 返信・引用
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  昨日は高機能･アスペ部会の活動と重ならなかったのでつぼみ学級に行って
きました。天気予報では晴れだと思っていたが朝になると雨が降っていて
「天気予報に裏切られた」という感じでした。しかも中山地区でつぼみ学級
が行なわれるのは初めてだったのでバスに乗るのも苦労しました。

 　久々に子どもに再会してみて，本当にうれしかったのは子どのコミュニケ
ーションが大いに発達してサポーターさんといろいろしゃべるようになって
きたことです。今回はサポーターさんが最後なので余り子どもたちと遊ば
ず，きょうだいの子どもたちと遊びました。自分も紙製ブーメランとミニボ
ールを持ってきましたが紙製ブーメランもぼろぼろになるまで遣われていま
した。弁当も本当においしかったし，久々のつぼみ学級を満喫できました。
バルンくんもアルファくんもサポーターさんとボールで遊ぶ姿を見て自分も
バルンくんのサポーターをしてみたいなと思いました。ともちゃん，みくち
ゃんおつかれさまでした！

 　１年生の皆さん，サポーターお疲れ様でした。４月のつぼみでサポーター
の攻略法を新サポーターさんに教えて本部になる学生さんは本部として，班
長でやっていく学生さんは班長としてがんばってください。

 　４年生の皆さん，４年間本当にお疲れ様でした。社会人なり院生なりそれ
ぞれ進路は違うけど，ＯＢとしてまたつぼみ学級に来てください。

 　私は，４月は高機能･アスペ部会のほうへ参加するので新１年生のサポー
トができなくて本当に残念です。でも，春キャンプにはたぶん部分参加にな
るけど参加しようと思います。

  
ＰＳ　バルン君，アルファ君４月からは新しいサポーターさんとたくさん遊
んでください。

http://daｙ-aｃross.hp.infoseek.co.jp

 

    (管理人 ひこーきパパ) 広い体育館でも、子ども達が走り回ると狭く
感じましたね。

 やっぱし、外で思いっきり走らせたかったですね。
 ひろみっち君もお弁当の食べ歩きをしたのかな。
 学生さんの楽しみの一つになりましたね。

 いろいろなお母さんのお弁当を食べ歩きできるこのシステムは好評
かな。

 ころみっち君へ
 いつも書き込みありがとうね。

 

疲れた  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 3月27日(月)06時53分33秒 返信・引用

  久しぶりに床からはい上がれない朝であった。
 金曜日

 　夕方バルンを病院に連れて行く。
 　この日は元つぼみ本部の二人が遊びに来てくれた。

 　子ども達二人とも、特にアルファがごちそうを食べられるので大はしゃ
ぎ。

 　二人とも本部で頑張ってくれた。
 　裏話をしながら盛り上がった。

 土曜日
 　九州協議会に参加のため、車で大分まで行く。

 　来年は鹿児島で九州協議会鹿児島大会を開催予定である。
 　引き継ぎと久しぶりに各県の情報と懇親を深める。

 日曜日
 　朝大分を出発。長時間のドライブ。

 　この日はつほみのおわかれ遠足である。
 　大分は曇りだったが、鹿児島は雨、

 　皇徳寺小学校の体育館に変更となった。
 　車を飛ばして、１２時半に体育館に到着。

 　お弁当に間に合う。
 　サポーターさんとの最後の日である。

 　４月からはまた、新しい学生さんが担当となる。
 　一年間本当にありがとうございました。

 　遊んで、帰る
 　途中でビデオ屋さんと

 　バルンが３年間皆勤だったのでごほうびに本人が欲しがっていた
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　からくり時計を買ってあげる。
ともかく疲れた。
夜は眠たくてたまりませんでした。
今朝もだるい。
風邪を引かないように注意しなくては。

    (管理人 ひこーきパパ) ↑　お弁当を食べ終わった頃です。
 お母さんたちもは話に夢中かな。

 

Re: 学習会  投稿者：殿父   投稿日：2006年 3月20日(月)23時12分45秒 返信・引用

  学習会、お疲れ様でした。
  

> 夫婦で取り組んでいる家族が最近増加しています。
  

そう言われれば確かにそうですね。
 殿父も良い傾向だなと思います。

 これも保育で支えてくれる学生ボラさんが居てくれるおかげですね。

 

    (管理人 ひこーきパパ) お疲れ様です。
 また、本当にやりたいですね。

 学生に余裕のある時にしましょう。

 

学習会  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 3月20日(月)06時52分51秒 返信・引用

  本当に春めいて来ましたね。
 桜が結構咲いています。

 つぼみの遠足は花見になりそうですね。
 数年前の吉野公園での遠足花見を思い出しそうです。

  
昨日は自閉症協会県支部の幼児・学童部会向け学習会に参加しました。

 奥パパ先生の講演と質疑応答でした。
 内容は具体的で分かりやすいものでした。

 参加家族の半分が夫婦同伴でした。
 夫婦で取り組んでいる家族が最近増加しています。

 とても良い傾向ではないでしょうか。
 仕事ばかりで障害児を母親任せの家族も多く、

 父親の役目が理解されつつあるのかな。
  

小規模だったので、質問も気楽に出来たようで、
 時間を超過して、終わっても先生を囲んで話されていました。

 このような学習会をもっとやっても良いのかなーと思います。
  

幹事の殿父さんと学生ボランティアさん
 本当にご苦労さまでした。
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誰か助けて。  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 3月16日(木)06時48分38秒 返信・引用

  菜種梅雨のようなうっとーしい日が続きます。
 
今、バルンの旬は韓国語です。
きっかけは忘れましたが、最近テレビで韓国語が流れる事があり、
その度に反応はしていました。
そのうち、「こんにちはは」から始まり、韓国語ブームです。
私が１０年前に２度韓国に旅行したことがあり、その時に少しだけ勉強した
ので、
「アンニョンハセヨ」とか「カムサムニダ」とか適当に言っていましたが、
「くるまはー」になり、仕方ないので、昔のテキストを本棚から掘り起こ
し、説明する始末。
学校でも図書館で韓国語を見つけて、挨拶文等を写してきていました。
挨拶程度がエスカレートしています。
「車誕生」の質問に今朝はネットで検索して表示はできましたが、
読めない。読み方をすっかり忘れてしまっているので、
一から勉強するのも・・・・である。
直ぐには冷めそうもないので、うーーんである。
 
昨晩はママに向かって「こんにちは　の中国語は」が来ました。
「ニイハオ」に始まって・・・
ついには「おとうさんは韓国語、おかあさんは中国語だね」と
勝手に決めています。
どっちが易しいかな・・・。
発音ができない以上、バルンの攻撃は避けられない。
自閉症児なので、適当とかごまかすができない、、悲しさ。
私の運命はいかに、そして、中国語担当のママの行方は。
ママは友達に中国人がいるので、電話でが可能であるが、
私はまったくの世界。
４月から、韓国語講座を勉強することだろうか。

 

春ですね。  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 3月 8日(水)06時38分42秒 返信・引用

  週明けはいろいろあって、バタバタしていましたが、
考えてみればもう３月なのですね。
我が家の近くの山桜が満開になっていました。
その近くはにっくき杉の山。
もう春なのですね。
子ども達のお別れ遠足も無事おわり、大変、楽しんだようです。
自閉症の世界も早く春が来て欲しいです。
 
バルンは相変わらず「ななみちゃん」の世界です。
我が家のビデオハードディスクはこの試練にたえられるであろうか。
５分のアニメを同じ所をもう３００回以上は再生している。
日本の電子機器の名誉が掛かっているかもしれない。
バルンが勝か、信頼性試験が勝かです。
 
アルファはマイペース。
ほっておくと、一人で逃走するので、目が離せない。
今まで交通事故に合わないのが不思議なぐらいです。

 

つぼみ学級に参加します！！  投稿者：ひろみっち  投稿日：2006年 3月 7日(火)20
時02分21秒

返信・引用

  ３月のつぼみ学級は高機能・アスペ部会と日程が重ならなかったので，一応
参加したいと思っています。たぶんしばらくはこの回だけの参加になりそう
なのでよろしくお願いします。
昨日，高機能・アスペ部会の話し合いがありましたがなかなか思うように進
展しません。ややこしくなるばかりですが，十分な体制がしかれたらいいな
と思っています。
次回の高機能・アスペ部会は４月２日（日）に行なわれます。つぼみと同じ
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日ではないので手の空いている学生の皆さん，どしどし参加してください！
諸事項は追って連絡します。
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    (管理人 ひこーきパパ) いつもありがとうございます。
高機能・アスペ部会も簡単には進みませんね。
いろいろと試行錯誤しながら進めていけば拓けてくると思います。
４月２日は何かと重なっているような？？？？

 

寒い遠足  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 3月 4日(土)06時12分18秒 返信・引用

  昨日は子ども達の学校のお別れ遠足でした。
寒い中を数キロ歩いて、海岸の公園まで行きます。
前日はママがお弁当の中身が何が良いか聞いていました。
好きなものを二人とも羅列しておりました。
そして、翌日
私が起きる時間にもうアルファは起きてしまいました。
ママもお弁当を作るために起きて、アルファはそのまま起きていました。
よっぽと嬉しいのでしょう。
アルファはイベントがある日は早く起きることが多く、
これって、普通の子に近いなーーです。
出来上がったお弁当を見てさらに興奮していました。
バルンはいつもの調子です。
 
会社でママからメールがあり、アルファが微熱あり。
帰ってみると、寝ていました。
早起きと遠足で疲れたのかもしれない。
でも、熱も下がり回復しました。
元のアルファになりました。
アルファの睡眠１０分は我々の２時間ぐらいに相当し、
その夜は遅くまで起きていました。

 

サイト更新のお知らせ  投稿者：ひろみっち  投稿日：2006年 3月 1日(水)20時55分53秒 返信・引用

  本日，「ＸさんのVolunteer Paradise」のサイトを更新しました。
そして高機能・アスペ部会の紹介サイトも開設しました。
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    (管理人 ひこーきパパ) 高機能・アスペ部会サイトなかなか良くできて
いますね。
年寄りには色がチカチカしてきます。笑
順調な滑り出しなので、続けて行きたいです。

 

Re: 日々  投稿者：殿父   投稿日：2006年 2月28日(火)07時43分41秒 返信・引用

  シンポジウムお疲れ様でした。
 
定型発達文化社会への情報発信は親の責務の一つでもあったりするわけで
今回のひこーきパパさんのパネラーとしての参加は素晴らしかったと思いま
す。
 
殿父も鼻水たらたらです。嫌な季節ですねー(^^)

 

    (管理人 ひこーきパパ) 花粉症はパパの中では我々二人だけのよう
ですね。
つぼみ遠足の時もまた、マスクをして参加ですね。
早く時間が過ぎて欲しい。

 

日々  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 2月27日(月)06時45分57秒 返信・引用
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  もう２月も終わりですね。
花粉が飛び始めて、目を赤くしながな、鼻水を垂らしています。
毎年のことながら、嫌な季節です。１日中マスクをしています。
お風呂と食事以外は極力マスクを・・・
早く特効薬が見つかると良いのだけど。そんなわけにはいかないかな。
 
土曜日は子ども達はＭＣ（音楽療法）でした。
ボランテイァさんがたくさんいたので、
その間に私は自分の部屋を片付けようとしたのだけど、
１／１０も行かずに終わってしまた。
資料の山をどう処分するか。
捨てればいいのだけど、貧乏性でなかなか捨てられない。
今回は足の踏み場をすっきり形成できたので、良しにするかな。
つまり、移動しただけ。
 
昨日はつぼみ学級でした。
私は抜けて、鹿児島市内のＩＳＰ教育企画のシンポジウムのパネラーとして
参画しました。
テーマは「異文化間コミュニケーション」でした。
自閉症の文化と我々定型発達文化の違いを話したのですが、
分かってもらえたか不安です。
自閉症を知らない方に短時間で説明するのは、困難かなーー。
良い経験をしました。
国分に帰ってもう一つあって、昨日はとても疲れた日でした。

 

明日もガンバンベー！  投稿者：ひろみっち  投稿日：2006年 2月25日(土)21時32分39
秒

返信・引用

  荒川選手の金メダル獲得で心のもやもやも解消しました。フィギュアで金は
相当です。あとはＳスケートとジャンプがんばって欲しかったです！
明日はつぼみだけど自分は前回に引き続き高機能・アスペ部会のほうに参加
します。学生さんがいつも固定の方しか参加しないので興味のある方はぜひ
参加してください。
もう仲間が多くてアップアップです。
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    (管理人 ひこーきパパ) 昨日のつぼみはご苦労様でした。
高機能・アスペ部会もこれから活発になっていきそうです。
これからも協力をお願いします。

 

祝！荒川選手金メダル  投稿者：暇人  投稿日：2006年 2月25日(土)15時54分24秒 返信・引用

  荒川選手やりましたね。感動しました。それはそうと今日はちょっと親の方
の大変さに触れた気がします。親の方などいろいろな人のサポートあっての
つぼみ学級なんだということをまた実感しました。これからも頑張ります。
さっそく明日もがんばりまーす！！

 

    (管理人 ひこーきパパ) たった１個だったけど、大変意義ある一個で
す。大切にしたいね。
 
つぼみは学生と親がタッグを組んで出来ています。
どちらも協力しあいながら頑張りましょう

 

オリンピック  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 2月24日(金)06時50分51秒 返信・引用

  冬季オリンピックも終盤。
 
やっとメダルがとれるかもしれない。銀以上のところです。
今、女子のフィギアスケートです。
 
我が家のビデオデッキの予約は「トリノ」がキーワードでいっぱいです。
バルンが番組表に「トリノ」があると予約してしまう。
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たぶん見ないのである。
私も見る時間がないから、そのままです。
うまく、アイスホッケーが録画されていたら、後でゆっくり見たいのである
が、
関係ない録画はバルンがまた、消しの作業を始めるので、
見れないかもしれない。
 
今回はスケボーの競技があり、変わったなーと思う次第である。

スケジュール  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 2月20日(月)06時35分7秒 返信・引用

  暖かい日々です。
菜種梅雨には早いと思うのだけど。。。
 
土曜日は役員会でしたが、私は会社出勤。
ママが二人を連れて鹿児島市内まで、
彼らが１日うまく行くかは、スケジュールで決まる。
何も予定がないと、大変な事になる。
スケジュールも紙に１．・・・２．・・・と順番に書き込みます。
アルファは特に、この用紙がないと、
「いちはーー」と朝から質問してきます。
土曜日はいろいろと書き込んだのですが、
アルファから「おひるごはんはーー」の質問が出たそうです。
スケジュールの中に書き込まなかったためなのですが、
ちゃんと、抜けている事に気づいた。
これは凄いと思えました。
スケジュールボードを理解している事の証拠です。
分かっているようで分かっていないのが彼の特徴なので、
今回だけかもしれないが、嬉しい質問である。
一日の行動でこのスケジュール用紙を挟んだボードが欠かせません。
持ち歩いて、終わったら、横線を入れて、終了。
予定変更も矢印や数値を変更することでスムーズに行きます。
スムーズに行きだしたのも最近の事です。
ながーーいルーチンワークの結果です。
彼らには試して直ぐに効き目は出て来ません。
試行錯誤をしながら地道にじっくり繰り返す事で、定着や効果が出てきま
す。
スケジュールを理解することで、パニックも減りましたが、
気に入らないスケジュールにはパニックになります。
実は数字を入れ替えるだけでも大変な時もあります。
前、書いたように、昼ご飯が３時になったり。。。

 

(無題)  投稿者：暇人  投稿日：2006年 2月14日(火)13時23分12秒 返信・引用

  この間つぼみ部屋を掃除してたらなんとひこーきパパさんの写真が！！若
い！それにしてもバルン君大きくなりましたね☆

 

    (管理人 ひこーきパパ) 協会に入ったのが、バルンが３才の時です。
６年前かな。
アルファは２才でおしゃぶりをしながら、学生と遊んでいました。
いろんな事がありました。懐かしい気分です。

 

プール教室  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 2月12日(日)07時25分24秒 返信・引用

  昨日はつぼみのプール教室でした。
鹿児島市内に国分からプールのために行っています。
以前は役員会とプールの日が一緒だったので、ついででしたが、
今では、プールの日だから鹿児島市に行っています。
つぼみの学生さん達と一緒にいるときは二人はいつも生き生きしています。
家の中でこもっているより、やっぱり外で動きたいようです。
バルンも泳ぎが少しづつ上手になり、添付写真の様に、わっかをくぐって潜
水も出来ます。
とってもたのしそうです。
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アルファも大きなプールで遊べるようになり、満足そうです。
顔に水が掛かると嫌がりますが、楽しそうです。
 
これからも学生さんよろしくね。

ブレインマン  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 2月12日(日)06時59分0秒 返信・引用

  ママが小川先生の講演会を聴きに行っている間、子ども達とお留守番。
講演会と同じ時間に「ブレインマン」放映。
とても凄い内容ですね。
もし、人間がみんな同じ能力を持つ可能性があるのなら、未来は凄い。
ここからは私の勝手な空想です。
私は自閉症児者は未来人、アニメ・ガンダムのニュータイプの人類の卵にも
なっていない、
試行錯誤の混乱した人類であると、サヴァンの人たちを観ていると思うこと
がある。
猿が人類に進化したように、人類も次のニュー人類に進化します。
その時間は何百年も掛かります。
自閉症児者の脳は次の脳へのチャレンジをしており、そのチャレンジが、脳
の混乱を起こしている。
まだ、仕組みができあがらないので、異常に観れる。
 
人類の脳は可能性がとても高い。
自閉症児者は本当はすばらしい能力の持ち主である。
その特出した能力をいかに活かすかが難しい。

 

テレビ放映  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 2月10日(金)06時26分6秒 返信・引用

  テレビ情報
 
「ブレインマン」
　ＮＨＫ総合テレビ　2006年2月11日（土）午前10時05分～
 
人間の脳には想像を絶する能力が秘められていると言われています。各種研
究も進められていますが、まだまだ全貌の解明には至りません。
実際に特殊な力を持つ人々を紹介し、最先端の脳研究の成果と共に、人間の
持つ可能性と不思議を描きます。
 
 
http://www.nhk.or.jp/dramatic/backnumber/36.html
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スケジュール  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 2月 7日(火)06時50分1秒 返信・引用

  寒いのか、暖かいのか分からない日々です。
日曜日はアルファの希望スケジュールに従ったため、大変な一日でした。
本人の意志を「出来るだけ叶えてあげたい」と、「とんでもない出来ない」
の間で親は葛藤です。
朝、１．水族館に行きたい。２．おうちでラーメンを食べる。３．本屋に行
く・・・なのですが、
水族館に行って帰ってくるのがどう見てもとても遅くなる。
１．水族館　２．お店でラーメンを食べる　３．おうちに帰るにしたいので
あるが、
交渉成立せず。パニックを起こす始末。
水族館に行っても、イルカの所で動かない。
どうも、おもちゃを水槽の中に投げ込みたい様である。
ついにはイルカショーを見たいと言いだして、待つ事に、、、
ふらふらしている間に１時３０分、イルカショーが始まるが、
本人は見ないと言い出す。
ママも私も憮然とする。
それから、車で帰って、昼ご飯は３時でした。
 
本人の希望を何処まで叶えるか。
出来るだけしてあげたいけど、親も爆発寸前になる事がある。
笑って、従ってみたいものだ。
 
バルンのスケジュールは分単位なので、
これも、時には困ったことになることがある。
スケジュールに関しては、今出来なくても、
次いつ出来るかを示してあげるとかなり落ち着く。
未来に出来る事が確信できると、良いみたいです。
スケジュールは大切です。

 

祝　センター設置  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 2月 3日(金)06時42分54秒 返信・引用

  鹿児島県支部会員のお便りの編集、発送等で忙しくて、
今週はやっと書けます。
 
何と言っても、支援センター設立がホッとニュースです。
やっとこさ、です。２年間掛かりました。
箱が出来たので、これから中身の勝負です。
充実したものとするためには、協会としても、支援していきたいです。
医師は２人体制となりますが、正式には４月からになります。
職員の方も３月まで研修ですので、４月からが本番です。
組織的に児童相談所に組み込まれた形であるので、
私見としては、その機能が薄らいでいくのを危惧しております。
児童相談所と何が違うのか、明確にその性格を出して行ってもらいたいで
す。
そのためにはネットワーク作りが必要です。
 
いろいろなニュースが出ています。
Ｙｕｍｅｋｉさんからの情報です。
 
▼ＭＢＣテレビ．．．動画が見れます。
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http://www.mbc.co.jp/newsfile/news-v/00072597_20060201.shtml
 
▼南日本新聞
http://373news.com/2000picup/2006/02/picup_20060201_1.htm
 
▼毎日新聞
http://www.mainichi-
msn.co.jp/chihou/kagoshima/news/20060202ddlk46100405000c.html

つぼみではなく青年部で…  投稿者：ひろみっち  投稿日：2006年 2月 2日(木)23時22
分41秒

返信・引用

  昨日の続きですが，つぼみ学級はまた機会があったら参加しようと思ってい
ます。しばらくは新プロジェクトである「高機能・アスペ部会」に参加しよ
うと思っています。つぼみ生活は終わったわけではないが，場所が同じにな
ったらバルン君，アルファ君や子どもたちに会いに行きます。

http://daｙ-aｃross.hp.infoseek.co.jp

 

    (管理人 ひこーきパパ) 「高機能・アスペ部会」は立ち上がって、ほや
ほやです。
これから、いろいろと試行錯誤です。
上手く行くといいです。
だだ、人数がどんどん増えそうで、体制が大変になりそう。
社会人ボランティアも考える必要があるかもしれない。

 

つぼみ学級活動休止宣言  投稿者：ひろみっち  投稿日：2006年 2月 2日(木)01時16
分55秒

返信・引用

  この度，管理人Ｘさんは，自身の経験ををさらにステップアップさせていく
ため、２００５年１２月のつぼみ学級を最後に，当分の間つぼみ学級での活
動を休止することとなりました。
　私は，今大学院に在学していますが，２００６年は鹿大生活最大の勝負の
年であることや，これまでのつぼみ学級の活動に３９回も参加したで自分な
りに出来る全てのことを出し尽くしたと感じ，さらなる上を目指すべく不登
校児童支援としての活動やつぼみにおける新プロジェクト，あるいは自分の
院での研究を追究していこうと自分で出したとても前向きな結論です。
　２００１年１２月につぼみデビューしてからの４年間，養護科でもないの
に実習や大学院受験以外はすべて出席し続けた自分にとって，大学院では８
年間のボランティア生活について見つめ直す良い機会だと思っています。こ
れからは，さらに自閉症について研究し，日本自閉症協会鹿児島県支部の活
動にも別の形で関わっていきたいと思っています。
　今まで親の方，学生・社会人ボランティア，本部やＯＢ／ＯＧさん，子ど
も・きょうだいたちに支えていただき，時には優しく時には厳しく，兄弟や
家族のように本当にアドバイスをしたり，だめなときはだめだと注意をして
くれたり，養護科以外の鹿大生やこれまでにつぼみ学級に参加しなかった大
学・短大の学生が毎回参加してくれるようになって自分の頑張りがつぼみ学
級に影響しているなあと感じることもあります。
　ここで，つぼみ学級での活動は休止いたしますが、自分たちにとってまた
新たなスタートだと思っておりますので、今後とも各自の活動を見守って頂
けたら幸いです。
　最後につぼみ学級を今まで支えて下さった全ての方々に心から感謝したい
と思います。本当に有り難うございました。
　つぼみ学級の活動は休止しましたが，いま，管理人は日本自閉症協会鹿児
島県支部の新プロジェクトの準備に向けて勉強中です。
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http://daｙ-aｃross.hp.infoseek.co.jp

    (管理人 ひこーきパパ) ひろみっち君へ
ひろみっちはひろみっちなりにとても頑張ったと思います。
これまで、続けられたのは本人と周りのみんなのおかげと思います。
これからも、いろいろと関わりがあると思います。
一緒にやっていきましょう。
本当にこれまで、ご苦労様でした。

 

お久しぶりです。  投稿者：空手バカ  投稿日：2006年 1月27日(金)23時34分47秒 返信・引用

  お久しぶりです。
久々に，のぞいて見たら
乗馬教室がお休みになるとのことで・・・
長いこと乗馬教室にも行ってなかったから
少々，驚きました・・・
それはそうと，つぼみのHPの引継ぎを
本腰入れてしないといけないのですが
なかなかできない状況で・・・
どうしようかと，悩み中です。

 

    (管理人 ひこーきパパ) 悩んでいるのであれば連絡ください。
出来るだけの事はします。
もうすぐ卒業ですね。
卒業してもたまには、ここに来て下さいね。

 

あの感動を再び  投稿者：ひろみっち  投稿日：2006年 1月24日(火)20時40分5秒 返信・引用

  「鹿児島インターネットテレビ」のサイトで１０月のつぼみ学級の遠足の様
子がごらんになれます

http://www.isp-kikaku.com/

 

    (管理人 ひこーきパパ) 情報ありがとうございました。
バルンも元気にかけ声を掛けていましたね。

 

最後の乗馬教室  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 1月22日(日)07時16分33秒 返信・引用

  昨日は雨の中、乗馬教室を行いました。
お世話になっている上○乗馬苑さんが移転するため、
しばらくお休みになります。
今までま場所での最後の乗馬教室なので、雨天決行でした。
雨の中なので、カッパを着て一人一回でおしまいにしました。
子ども達は「一回だよ」と言うと納得して問題なしでした。
普通の子どもだったら、もう一回というのかな。
雨の中、馬を引いてくださったつぼみのサポーターさん
本当にありがとうございました。
 
上○乗馬苑さんは全国でも超有名な乗馬苑です。
私たちはそうとも知らずに気楽に行っていましたが、
国体等で何回も優勝して、トロフィーがたくさん飾ってあります。
新聞でも良く見かけます。
 
次の新しい場所は平川の広い所です。
我々等の引き馬のために、専用のラインを作ったそうです。
ありがたいことです。
暖かくなったら、始める事になります。

http://homepage2.nifty.com/airpapa/

 

返信・引用
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NHK  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2006年 1月16日(月)06時42分37秒

  ＮＨＫハートフォーラム
 
たくさんの方が来て頂いて本当にありがとうございました。
内容の濃い、すばらしい講演会が出来たと思います。
 
これからも続けて行きたいと思います。
 
これからもよろしくお願い申し上げます。

http://homepage2.nifty.com/airpapa/

 

以上は、新着順751番目から800番目までの記事です。
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